
源自中国的国际汽车公司观致
汽车授权经销商——— 日照嘉悦汽车
销售服务有限公司于1月9日盛大开
业。观致汽车区域高级经理吴伯悦
先生、市场经理何市芳女士、日照嘉
悦汽车销售服务有限公司王义志先
生、山东华达汽车股份有限公司董
事长张崇良先生与来自日照市市的
各界嘉宾、媒体齐聚一堂，共襄盛
举。日照嘉悦汽车销售服务有限公
司的开业标志着观致汽车的经销商
网络建设正按计划稳步推进。

开业仪式上，观致汽车向日照嘉
悦汽车销售服务有限公司颁发了授权
书。吴伯悦先生表示：“非常感谢经销
商伙伴的鼎力支持，作为创业合作伙
伴，我们将一起携手，共同打造一个源
自中国的具国际水准的汽车品牌。”同
时，他也表示，“日照乃至山东省作为
华东地区的重要组成部分，是观致汽
车的重要市场之一。今后，观致汽车将

和日照嘉悦汽车销售服务有限公司一
起，为日照地区的消费者提供高品质
的产品以及个性化的服务。”

作为观致汽车的首批授权经销
商之一，王义志先生表示：“我们选择
一个团队先于选择一款车。观致汽车
的经销商发展策略和以满足消费者
需求为主导的理念，真正契合了我们
集团的发展宗旨。更为重要的是，随
着对观致汽车品牌、团队、市场战略
和产品的深入了解和体验，我对双方
的合作前景充满信心。”

日照嘉悦汽车销售服务有限公
司位于交通便利的奎山汽车城。新
店以观致汽车标准打造独特的、以
人为本的客户体验，除了传统的汽
车销售外，更致力于通过店内的环
境、科技、服务来提供一种愉快、轻
松、无缝的体验。比如，客户可以利
用店内直观技术的支持——— 如配置
模拟区、观致MMHTM多媒体娱乐

系统演示区、互动区等，用自己的方
式来探索观致汽车的品牌魅力。

不久前，观致汽车在首届全国
经销商大会上公布了首款产品———
观致3轿车的六款车型配置，分别为：
1 . 6LMT致享型、1 . 6LMT致悦型、
1 . 6LAT致悦型、1 . 6LAT致悦型增强
版、1 . 6TAT致悦型增强版、1 . 6TAT

致臻型。自日内瓦车展、上海车展亮
相以来，观致3轿车就以历久弥新的
优雅、超越驾乘的体验、精益求精的
品质受到了国内外媒体的一致好
评。在近期的大规模媒体试驾中，观
致3轿车在设计、操控、质量的可靠性
和安全性方面饱受赞誉，被称为一
款大众化品牌同级别中的高档车。
更值得一提的是，观致3轿车在2013

年欧洲新车安全评鉴协会的测试中
获得了最高五星评级，且在测试过
的所有品牌车型中综合评分最高。
观致汽车由此成为第一个获得该成

绩的源自中国的汽车品牌。
与此同时，观致汽车的经销商

网络建设也在按计划稳步推进。8月，
观致汽车经销商启动大会在常熟召
开；10月，观致汽车首届全国经销商
大会在上海举行；今天，观致汽车又
迎来了山东省第二家授权经销商的
开业。与经销商网络建设同步推进
的是观致汽车的客户服务。观致汽
车客户联络中心已于10月21日正式
面向中国消费者开放，提供全年365

天的人工服务。消费者可以通过拨
打客户服务热线400-920-8088咨询观
致汽车的产品与服务信息。

作为一家源自中国的全新国
际汽车公司，观致汽车始终致力于
为消费者提供符合国际标准的高
品质产品。经过6年的努力，观致汽
车完成了公司架构的组建、人才的
招募、车型的设计制造及测试，并
已做好准备，迎接新一阶段发展的
到来。

观观致致汽汽车车授授权权经经销销商商于于日日照照盛盛大大开开业业
观致汽车山东省第二家授权经销商于日照开业 首款产品观致3轿车6款车型配置已于经销商大会公布
观致汽车以满足客户需求为导向，客户联络中心已正式投入运营 观致汽车经销商网络建设和售后服务正在按计划稳步推推进

1 2 月 4 日下午，日照捷程
教育实验高中校区的自习室内
座无虚席，而讲台下面坐着的
可不是学生，而是日照捷程教
育的老师们。原来这是一场教
学经验的分享会议，来自学校
内部的优秀教师将把他们多年
来的经验和总结拿出来和所有
老师们分享。目的很直接，就是
为了提高日照捷程教育整体的
教学质量。

刘老师是日照捷程教育数
学老师的“明星老师”，对高考
数学的的高频考点和考察题型
了如指掌，对全国卷和山东卷
都有自己的见解，曾参加过高
中期末考试的命题。2012 年高
考数学 6 道大题押中 2 道，被
学生们奉为“神人。”这么以为
经验丰富而且教学成绩斐然的
老师肯定有自己的一套教学理
论和经验，通过这次教学经验

分享会，刘老师把自己多年来
积累的经验和教训全都拿出来
和大家分享了，要知道，老师们
独特的教学思路和方法那可是
所谓的“独门秘笈”，刘老师能
够无私的奉献出来，目的就是
为了能够提高日照捷程教育整
体的数学教学质量。

和刘老师一样，陈老师和
王老师是日照捷程教育教学质
量非常优异的化学老师和物理

老师。他们也通过简单易懂的
语 言 把 自 己 积 累 多 年 的 经 验

“和盘托出”，让在座的各位老
师学习和借鉴。

之后，其他学科的经验分
享也会在近期举行。整个分享
会议的过程，学校都用录像设
备全程录像，其他校区无法亲
临分享现场的老师们都可以通
过 录 像 来 重 温 分 享 会 议 的 精
髓。

教学质量一直是日照捷程
教育的金字招牌。日照捷程教
育之所以能够在日照的众多的
培训学校中独占鳌头，靠的除
了独特的“ 1 对 1 ”个性化辅导
之外，就是过硬的教学质量。今
天这场教学经验分享会只是日
照捷程教育教研讨论的一个缩
影，日照捷程内部的教师都能
互通有无，共同进步，这才是教
学质量能够保证的精华。

一切为了教学质量

————日日照照捷捷程程教教育育教教学学经经验验分分享享会会

东港区三庄镇一位普通农民的来信：

农农村村需需要要新新型型职职业业农农民民
本报记者 张永斌

日照市政协委员王恒介绍，
近年来，日照城市规模迅速扩大，
美中不足的是城区道路名称稍有
些混乱，有些市民并不了解。

“日照这个名称的由来与太
阳有关，日照城区处于滨海位置，
与海洋有关。日照城区道路的名
称也应与之相关联。老城区某些
道路就很有这一特点。像海曲、福
海、兴海、正阳、昭阳等。”日照市
政协委员王恒说。

据记者调查，老城区道路命
名时主要按照南北路带“阳”字，
东西路带“海”字命名。该区域大
部分道路为1992年批文命名，还
有一些为1994年、2003、2004年批
文命名。

此外，新市区片区位于市区
中东部，主干道路使用省内城市
专名命名，次干道路使用县(市、
区 )城市专名。该区域大部分为
2006年批文命名，少部分为1994

年、2003年命名。石臼片区位于市
区石臼城区，道路名称主要按照
南北路带“海滨”，东西路带“黄
海”命名。该区域9条道路为1992年
命名，只有绿舟南路因地处世界
帆船基地而在2005年命名。

“建设滨海文化名城，绝不仅
仅是排几场戏，演几场晚会这么
简单，文化名城是一个城市长期
积淀的结果。市区里的五莲路、莒
州路等含有县区名字特色的道
路，可以在周边建筑或者相关设
施上，体现相对应名字所在地的
特色。让道路本身就具备文化内
涵，让道路来传承地域文化。”王
恒建议。

他介绍，道路的绿化美化要
考虑异同，让每条道路都有不同
风景。在路口的石头上可请名人
题诗作文，记景抒怀，祝愿畅想。

日照市政协委员王恒：

城区道路命名

应更有城市底蕴

齐鲁晚报《今日日照》的编辑：
您好！
我叫范希青，今年35岁，是

东港区三庄镇官庄村一位普通
农民。昨天看了市长李同道作
的政府工作报告后，深有感触。
报告中提到，坚持“三个导向”，
加快发展现代农业，始终把三
农工作摆在重中之重的位置。
作为一个地道的农民，看完政
府工作报告后，我也想说一下
自己的一些想法。

伴随着我国经济社会的快
速发展，工业化、城市化进程的

推进，越来越多的农村年轻人
逐渐进入城市工作、融入城市
生活，致使村里服务农业的年
轻人越来越少，在农村种地的
都是上了年纪的老年人。这部
分人文化底子薄，掌握的新兴
科技手段少，大部分人还在使
用传统方式耕种、养殖，很难增
加粮食产量，增加收入。

这样就容易导致恶性循
环，使年轻人更不愿意从事农
业劳动。在这种情况下，如何培
养新型职业农民，让其扎根农
村，服务农业，就应重视起来。

下面是我对这一事情的几
点看法：

第一，以政府主导，科技引
导，培养新型职业农民(特别是
年轻人)，让这部分人把服务三
农当成一种职业。

第 二 ，以 科 技 下乡为支
撑，让新型科学技术深入基层
服务三农，让现有的农村老年
农业人多学习科学技术，让传
统耕种和现代的科学技术相
互融合。

第三，以市民为导向，让农
民接受新品种、新技术，在减少

农民投资的同时增加收入。
第四，在政府引导的前提

下，让部分农产品加工企业到
农村流转土地，拥有自己的种
植基地，增加农民收入。我们村
就有一些老人，子女都在外地
打工，他们有的地在山上，薄得
很，产粮少，又浇不上水，只好
随便将就种一下。

第五，鼓励、引导有志向的
年轻人，包括大学生向农业方
面发展，希望的田野大有作为，
这里应该是年轻人创业、实现
理想与梦想的人生大舞台。
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身边

截至目前，昭阳社区已为辖区和周边城中
村居民办理城镇居民基本医疗保险超过1000份。

从去年11月下旬开始，昭阳社区为社区居
民办理医保，工作人员耐心为居民解答问题。
医保费从今年开始调整，成人由原来的180元
改为80元，未成年人由原来的30元改为80元，
而在调整之前，昭阳社区就已经办理了300余
份，工作人员又依次打电话通知，还有一些年
龄大身体不好老年人没法到社区服务中心办
理，工作人员还进行了上门服务。

本报记者 赵发宁
通讯员 周红云 摄影报道

忙忙办办医医保保

家住东港区三庄镇官庄村的范希青是一位普通农民，他十分关注日照三农的发展。今年日照两会期间，他致
信本报，反映了自己在农村看到的一些现象。

他介绍，现在村里的年轻人不愿意从事农业劳动，更愿意到城里打工，导致农村劳动力缺乏。而留守在村里的
都是中老年人，还在使用传统的方式耕种、养殖，很难增加收入。他呼吁年轻人带着自己学习到的知识，到农村创
业，做新型职业农民。
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